
 

 

СПбГУ 

 

ПРОТОКОЛ 
совещания Первого заместителя декана Экономического факультета с обучающимися 

 
25 апреля 2022 г.                                                                                                        № 44/17-02-32 

 

Председательствующий — В.О.Титов, Первый заместитель декана Экономического факультета 

СПбГУ. 

 

Секретарь — М.Е.Брындина, секретарь руководителя, Отдел обеспечения деятельности 

руководителей учебно-научных подразделений, Организационное управление, Ректорат 

СПбГУ. 

 

Присутствовали: 

Обучающийся                                                                                                             Е.В. Богатырева 

Обучающийся                                                                                                               П.А. Ворожцов 

Обучающийся                                                                                                                     С.С. Грибов 

Обучающийся                                                                                                                  Д.А. Тарасова 

Обучающийся                                                                                                                   Г.А. Федулов 

Председатель Совета обучающихся                                                                         Ф.Л. Юсифов

       

 

Повестка дня: 

1. О проблемах, возникших при организации учебного процесса. 

2. О графике и формате защит ВКР и вручения дипломов. 

3. О создании свободного пространства для обучающихся. 

 

1. О проблемах, возникших при организации учебного процесса. 
П.А. Ворожцов, С.С. Грибов, В.О. Титов, Ф.Л. Юсифов 

 

П.А. Ворожцов обратился с просьбой замены аудитории для проведения занятий по 

дисциплине «Микроэкономика» на аудиторию с проектором. Также обучающихся интересовал 

вопрос возможности начала функционирования столовой в зданиях СПбГУ на ул. Радищева и 

Таврическая или доступа к микроволновой печи, а также открытия гардеробов. С.С. Грибов 

обратился с вопросом о возможности перевода занятий по английскому языку для 

обучающихся 3 курса в формат с использованием ИКТ. 

1.1. Запросить у сотрудника Учебного отдела возможность изменения аудитории. 

1.2. Запросить у сотрудника Управления по организации питания информацию о возможности 

полноценного открытия столовых или доступа к микроволновой печи, у коменданта – о 

возможности открытия гардеробов. 

1.3. Уточнить у С.Ю. Рубцовой возможность изменения формата обучения для занятий по 

английскому языку. 

 

2. О графике и формате защит ВКР и вручения дипломов. 
Е.В. Богатерыва, В.О.Титов 

 

Обсуждались вопросы о датах и формате защит ВКР, а также о формате вручения дипломов. 



 

 

 

2.1. Принять информацию к сведению. 

 

3. О создании свободного пространства для обучающихся. 
С.С. Грибов, В.О. Титов, Ф.Л. Юсифов 

 

С.С. Грибов обратился с вопросом о возможности создания свободного пространства для 

самостоятельной работы и отдыха обучающихся Экономического факультета.   

3.1. Проработать проект инициативы запуска свободной зоны для обучающихся. 

 

 

Председательствующий                                                                                                      В.О.Титов 

 

Секретарь                                                                                                                      М.Е.Брындина 


